

## **Sommerkonzerte am Ignaz-Taschner-Gymnasium Melodien und Erinnerungen, die lange nachklingen werden**

von Christina Wieland

Melodien, die von Instrumenten oder Sängern erzeugt werden, sind meist nicht nur einen Moment präsent, sondern hallen oft noch lange nach. So wird es auch mit den Melodien sein, die die Gäste der diesjährigen Sommerkonzerte am Ignaz-Taschner-Gymnasium am 2. und 3. Juli 2024 in der Aula der Schule genießen durften.

Ein wundervolles Programm wurde dargeboten. Neben den drei Institutionen der Musikfachschaft - der Jazzband, dem Orchester und dem Chor - traten auch weitere junge Künstler auf. Eine Chorgemeinschaft der 5. Klassen, sowie vier Solistinnen und Solisten präsentierten mitreißende und eingängige Beiträge. Stücke wie James Browns „I feel good“, ein Medley aus dem Film „Forrest Gump“ und „Andrew Lloyd Webber in Concert“, wurden von den jungen Künstlern gespielt und gesungen. Es war zu spüren, dass die Musikfachschaft mit viel Leidenschaft und Fleiß unter der Leitung von Sebastian Schmidt-Wester (Jazzband), Sophie Suttner (Orchester) und Robert Baumann (Chor) diese Stücke mit den Schülerinnen und Schülern über die letzten Monate einstudiert hat.

Zum Ende des Konzerts gab es eine ganz besondere Zugabe. Die Jazzband hatte heimlich ein zusätzliches Stück eingeübt: „When I'm 64“ von den Beatles. Dieses Lied wurde als Dankeschön und Abschiedsgruß für Sebastian Schmidt-Wester, den langjährigen Leiter der Musikfachschaft des ITG und Leiter der Jazzband gespielt. Herr Schmidt-Wester geht zum Ende des Schuljahres in Rente. Schon seit 1989 macht er die Musik für die ganze Schulfamilie lebendig. Durch die Gestaltung und Leitung von über 70 Schulkonzerten und unzähligen weiteren Anlässen, die er mit den Schüler-Ensembles begleitete, hat er über die Jahre wundervolle Melodien und Erinnerungen geschaffen, die noch lange nachklingen werden. Dankeschön.